

Theater in der Gebärdensprache

Das Theaterstück "Die Tulpen" von Jörn Vöcking, aufgeführt von der Theatergruppe "Der Pott", ist eine satirische Darstellung der Gehörlosenwelt.

Die Hauptperson "Michael" leidet unter multipler Persönlichkeit und Schizophrenie. Im Laufe des Stücks lernt der Zuschauer immer mehr Persönlichkeiten kennen, die Michael in sich trägt. Jede von ihnen zeigt einen charakteristischen, überspitzt dargestellten Typen aus der Gehörlosenkultur. Da gibt es beispielsweise den intellektuellen Gebärdensprachdozenten Ibrahim, den lässig coolen Jugendlichen Jannis oder die Seniorin Erika. Sie alle erzählen dem Publikum kurze Episoden aus ihrem (gehörlosen) Leben aus ihrer ganz persönlichen Sicht.

Die Aufführung wird durch den Förderverein Netzwerk Gleichstellung und Selbstbestimmung in Rheinland-Pfalz im Rahmen des Förderprogramms "barrierefrei, inklusiv & fair" sowie die Bundesgartenschau Koblenz 2011 GmbH unterstützt und ermöglicht.

Bundesgartenschau Koblenz 2011 | Eintrittskarten zur BUGA Koblenz 2011 - Eintrittspreise und Vorwerk

- <u>www.buga2011.de</u> -

Eintrittspreise zur BUGA Koblenz 2011

Herzlich Willkommen